

24Jam

Tim Trauma Healing As SDM Polri bekerja sama dengan Tim Psikologi Polda Jawa Barat lakukan Trauma Healing untuk Anak-Anak Terdampak Bencana Tanah Longsor

Ciamis - CIAMIS.24JAM.CO.ID

Dec 8, 2024 - 08:49



Tim Trauma Healing dari Asisten Sumber Daya Manusia (As SDM) Polri bekerja sama dengan Tim Psikologi Polda Jawa Barat melaksanakan kegiatan trauma healing untuk anak-anak terdampak bencana tanah longsor di SDN Sukapanjang. Kegiatan ini diadakan di tenda Posko Kp. Cihonje, RT 01 RW 02, Desa Sukamaju, Kecamatan Cikembar, Kabupaten Sukabumi, pada Sabtu (7/12/2024).

Sebanyak 250 anak dari SDN Sukapanjang turut serta dalam kegiatan ini. Trauma healing bertujuan memberikan rasa aman, nyaman, dan membangun kembali semangat anak-anak yang terdampak bencana.

Adapun Tim Pelaksana Trauma Healing Dari As SDM Polri meliputi Kopol Heri Yulianto, S.Psi., M.Psi., Ipda Faneza Raga Galdana, M.Psi., Psikolog, Ipda Amelia Mega Kartika, S.Psi., Ipda Juju Subadru, Psi., dan Pengatur I Safitri Endah Gita Lestari., dan Bripda Adam Ahdiyati Fidiastanto.

Sedangkan Dari SDM Polda Jabar anggota yang terlibat antara lain AKP Nanang Ridwan, S.H., Ipda Asep Suryana, S.Psi., Bripda M. Rizki Rizaldi, S.P., Bripda Arie Fitria Ramdani, S.Psi.

Kabid Humas Polda Jabar Kombes Pol. Jules Abraham Abast S.I.K. mengatakan bahwa kegiatan dimulai dengan Bermain dan Bernyanyi Anak-anak diajak bermain dan bernyanyi bersama tim psikologi untuk menciptakan suasana yang menyenangkan dan nyaman. Interaksi langsung ini diharapkan dapat mengurangi trauma yang dirasakan anak-anak akibat bencana.

"Lalu dilanjutkan dengan Kuis dan Pembagian Hadiah Dilakukan sesi tanya jawab berupa kuis-kuis ringan untuk melibatkan anak-anak secara aktif. Setiap anak yang berpartisipasi mendapat hadiah berupa biskuit dan susu". ucapnya.

"Kemudian, diakhiri dengan Sholawat dan Doa Bersama, memohon kepada Allah SWT keselamatan dan kesehatan bagi semua korban bencana". tutur Kabid Humas.

"Melalui kegiatan ini, Polri menunjukkan komitmen dalam memberikan perhatian dan dukungan psikososial kepada masyarakat yang terdampak bencana, khususnya anak-anak. Semoga kegiatan ini dapat membantu mereka pulih dari trauma dan kembali ceria". tutup Kabid Humas.

Bandung 7 Desember 2024

Dikeluarkan oleh Bid Humas Polda Jabar